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郑郑在督办

帮帮你打探

本报讯（记者 汪永森 实习
生 勾泽萱 文/图）“从郑大一附
院到大石桥的金水河两岸道路有
一段未修通，影响正常出行。”近
日，市民向本报反映，建设东路至
铭功路的沿河路围挡封闭，交通
高峰时段通行不便，希望相关部
门采取措施，早日还路于民。

6月 2日，记者来到建设东路
与京广北路交叉口，沿金水河东侧
沿河路向北行去，从老北闸口花鸟
鱼宠市场开始，河道两侧均设置施
工围挡，道路在铁路附近出现断
行，而绕行至铭功路附近可见路口
向南的河道东侧围挡仍在。

北闸口施工围挡上公示牌显
示，该段工程属于金水河综合整
治沿河路及涉铁节点改造工程，
但未列出施工结束时间及跨河道
人行天桥开通时间。相关信息显
示，该段工程建设内容为沿河路
拆除外迁新建道路，下穿铁路隧
道 2处，下穿铁路污水干管 2处，
雨水泵站1座，人行天桥2座以及

下穿铁路段河道拓宽等。
6月 3日下午，记者致电市城

建局，施工单位工作人员回复称改
造将加宽沿河路，“由小路变成大
路”，目前铁路下方的金水河河道
已经实现通行，但受汛期等因素的

影响，近段时间可能需要暂停施
工，重新开启施工要到今年 10月
份，目前还不能确定具体的完工时
间。由于项目范围内有深基坑存
在，为了确保施工和行人安全，河
道两侧的围挡短期内不能拆除。

沿河路施工围挡何时拆除？
施工方：近期将暂停施工，围挡内有深基坑还不能拆

沿河路施工围挡影响正常通行

锦艺四季城苏屯5号院
电动车乱停乱放
物业：整改并将加强巡查

5月 27日至 6月 2日，心通桥网
络行政平台接到的诉求中，公共设施
类诉求最多，占总量的25.1%，交通出
行类占 18.3%，环境问题类占 14.7%,
物业管理类占 13.1%，教育发展类占
11.5%，医疗健康类占9.9%。

■已回复热帖

网友：北三环小夏街口往北
多家商铺扰民

龙子湖办事处北三环与小夏街
交叉口往北，白天多家商铺使用高音
喇叭叫卖，晚上夜市更加吵闹，甚至
整夜都不停，实在太扰民了。

郑东新区回复：经向龙子湖办事
处核实，关于噪声扰民问题，办事处
工作人员已到达现场对相关店主进
行劝导，告知其噪声的危害。近期，
办事处工作人员会时刻关注此区域
的噪声问题，经常走访巡查。

网友：小区电动车乱停乱
放，安全隐患很大

英才街锦艺四季城苏屯5号院电
动车停得到处都是，晚上能把楼栋口
和电梯口堵严停满，甚至于有的电动
车上楼，物业都看不见，有很大的安
全隐患。

惠济区回复：目前小区物业已安
排秩序部工作人员，每两小时对小区
地下负一负二层停车区进行巡检，对
乱停乱放的机动车、电动车进行整
改，并将停放在单元门口的电动车、
自行车统一推放到指定的位置。

网友：学校周边的路灯不
亮，晚上特别黑

开元路第四高级中学路段上的
路灯已经好几天不亮了，晚上特别
黑，有安全隐患，希望路灯能尽快亮
起来。

郑州市城市管理局回复：经了
解，此路段属惠济区住建局建设的多
杆合一项目，路灯不亮的问题是因为
开元路（三全食品厂—江山路）灯箱
体内设备缺失，经施工单位订货安
装，6月2日修复亮灯。

■网友盼回复

1.高新区迎春街与石楠路交叉口
大型充电站，设备完好却长期停滞不
用，而且也不能进入停车，导致周边
的居民充电不方便。请问，是什么原
因让便民措施不便民？（5 月 30 日发
帖至高新区枫杨办事处）

2.经开区康桥悦城一号院北门
属于消防通道，被当做附近很多小
区的垃圾集中转运中转站，严重影
响业主生活和安全。（5 月 28 日发帖
至经开区）

3.站马屯地铁站D口因为停放电
动车位置少，导致电动车很多都占用
人行道。另外，还有很多电动三轮在
进站口北边停放一排违规拉客，每次
上下班这里只留下一半的通道，导致
拥堵。（5月27日发帖至管城区）

心通桥指数（5月27日至6月2日）

本报讯（记者 汪永森 文/图）
“金水河航海路至陇海路段的公厕
都关着，隐蔽角落的污物又臭又
脏！”近日，市民于先生向本报反
映，夏季天气炎热，人们喜欢在金
水河畔游逛，但公厕长期关闭让想

“方便”的人很不方便。
昨日上午，记者由陇海路沿金水

河滨河公园向南一路行去，至航海路
段经过汝河路、淮河路、沁河路路口
至航海路金水河桥，两侧河道上设置
的公厕均未开门，其中汝河路向南河
道西侧公厕贴有“因水管破损，公厕
暂停使用”的提醒，淮河路金水河桥
头东南侧滨河公园内的公厕则设置

“公厕维修，暂停使用”的提示。
昨日上午 10时许，记者将问

题反映至郑州市城区河道事务中
心，工作人员表示该段工程尚未移
交，已将问题转至施工单位进行处
理，待工程移交之后该中心将组织
人员对包括公厕在内的河渠设施
进行养护和管理。

“这一段金水河居民小区比较

多，老人孩子都喜欢到河边休闲玩
耍，我们已经把包括公厕和夜间路
灯照明的问题反映给施工方。”工
作人员表示，目前该段工程正处于

收尾阶段，施工方将集中处理包括
公厕水电及路灯照明等一系列问
题，争取早日移交，给沿河居民提
供更多游园便利。

本报讯（记者 韩思萌）近日，市
民向本报反映，中州大道长青路口
临时信号灯时好时坏，什么时候能
设立标准的信号灯设备？昨日 10
时，记者来到中州大道与长青路交
叉口，看到路口临时信号灯处于正

常工作状态。
“临时信号灯靠太阳能供电，有

时候晚上就不亮了，晚高峰如果临时
信号灯不亮，这个路口就会很拥堵，
希望能尽快设立正式的信号灯。”附
近居民秦先生说，临时红绿灯在晴天

能正常发挥作用，遇到阴天也无法正
常亮灯。

记者致电 12319 郑州市数字城
管监督平台，客服人员表示已将问题
转至交警部门，建议交警部门在该路
口设置正式信号灯。

这段金水河畔
多处公厕“维修停用”
河道管理部门：施工正在收尾，争取早日开放

公厕未开门

临时信号灯时好时坏
中州大道长青路口啥时设立正式信号灯？


